

Ergebnisse Jugend

LN 1990

Kata Einzel Jugend weiblich

1. Karen Klewent. KD Thedinghausen
2. Elvira Bergmann. KD Lönningen
3. Silke Kattzmarcyk. ATS Cuxhaven
4. Ariadne Markiefka. ATS Cuxhaven

Kata Einzel Jugend männlich

1. Jörg Schierholz. ATS Cuxhaven
2. Reinhard Schmidt. KD Lönningen
3. Andreas Schmidtmeister BW Buchholz
4. Oliver Freitag. KD Lüneburg

Kumite Einzel männlich -70kg

1. Jörg Schierholz. ATS Cuxhaven
2. Geritt Spangenberg. Bushido Alfeld
3. Reinhard Schmidt. KD Lönningen
4. Christoph Zech. Shotokan Hildesheim

Donnerstag, 15. März 1990 · Nr. 63

SP

Nur ein Dojo-Karateka qualifiziert

Iz Lüneburg. Das Karate-Dojo Lüneburg konnte bei den Landesmeisterschaften in Achim keine Erfolge verbuchen, obwohl es in allen Gewichtsklassen vertreten war. Lediglich Martin Weber qualifizierte sich als Nachrücker für die Deutschen Meisterschaften in der Nordlandhalle am 7. und 8. April.

In der Disziplin Kata-Einzel (Scheinkampf) waren für das

Dojo Stephan Groß, Martin Weber und Frank Sonntag am Start. Weber erreichte das Finale der besten Acht und verfehlte mit dem fünften Platz nur um einen Platz die Qualifikation zur DM. Da jedoch einer der Qualifizierten nicht an der DM teilnehmen kann, rückte Weber einen Platz auf und kann doch noch in der Nordlandhalle starten. Für Frank Sonntag und Stephan

Groß kam schon in der Vorrunde das „Aus“.

Im Kumite (Kampf) mußten Christian Andreas, Isa Iren, Martin Weber, Stephan Groß und Frank Sonntag schon in der Vorrunde Niederlagen hinnehmen. Im Kata-Mannschaftswettbewerb erreichten Martin Weber, Frank Sonntag und Oliver Freitag mit dem 5. Platz ebenfalls nicht die Qualifikation.

Montag, 25. Juni 1990 · Nr. 14

Dritte Plätze für Karateka

Iz Lüneburg. Mit Erfolg startete das 1. Karate-Dojo Jukai Lüneburg beim Hamburger Hanse-Pokal-Turnier.

Im Kata (Scheinkampf) qualifizierten sich durch Vor- und Zwischenrunde Melanie Schalla und Martin Weber für das Finale. Beide belegten hier gute dritte Plätze.

Im Kumite (Freikampf) lief es für die Lüneburger Starter vom Jukai Dojo nicht ganz so gut. Während Martin Weber durch eine Verletzung am Auge nicht mehr starten konnte, kamen Christian Andreas und Tanja Geffke einige Runden weiter. Andreas verpaßte nur knapp den Kampf um den Pool-Sieg, um ins Finale zu kommen und Geffke konnte sich in der Trostrunde nicht gegen ihre Gegnerin durchsetzen.

Donnerstag, 9. August 1990 · Nr. 184

Karate-Trio war erfolgreich

Iz Lüneburg. Bei den Karate-Landesmeisterschaften nahmen mit Tanja Geffke, Melanie Schallar und Andrea Grimm vom 1. Karate Dojo-Yukai Lüneburg auch drei einheimische Sportlerinnen teil. Sie waren zum ersten Mal bei Landestitelkämpfen dabei und starteten in der Wettkampfklasse der Juniorinnen.

Während es im Einzel der Disziplin Kata (ein Scheinkampf ohne Gegner, bei der nur die Bewegungsabläufe bewertet werden) nicht so gut lief, lediglich Tanja Geffke gelangte bis in die Zwischenrunde, konnte das Trio in der Mannschaft voll überzeugen und schaffte die Qualifikation für die Deutschen Meisterschaften.